



Acusa Alcaldesa desvío de 350 mdp

SELENE VELASCO

La Alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acusó a sus antecesores en el cargo de cometer un daño a las arcas de la demarcación por 350 millones de pesos, por posibles actos de corrupción.

La titular de la Alcaldía enlistó ayer presuntos actos ilegales cometidos en los últimos 12 años, periodo en el que la Cuauhtémoc ha sido gobernada por el perredista Alejandro Fernández, los morenistas **Ricardo Monreal** y Néstor Núñez y la aliancista Sandra Cuevas.

“Aproximadamente calculamos más de 350 millones de daños; sin embargo, esperamos que las investigaciones nos arrojen las cantidades y los responsables”, apuntó en su primer balance oficial.

Esos daños monetarios se estimaron por posibles ilegalidades como el pago a aviadores, contratos a sobrecostos, infracciones vehiculares, pro-

Urge por ordenamiento

SELENE VELASCO

Ante el aumento de ambulante en las principales zonas de la Cuauhtémoc y tras el cierre de la Plaza Izazaga 89 por múltiples ilegalidades, la Alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega pidió ordenamiento.

Además, ofreció colaboración a los gobiernos de la CDMX y federal para lograrlo.

Agregó que, ante la época decembrina, en que se despliega más el comercio informal, la Alcaldía realiza operativos diarios en calles secundarias y que buscan diálogo para que no invadan pasos peatonales.

Resaltó que las quejas vecinales son permanentes por la presencia de informales en vías primarias.

Alessandra Rojo de la Vega, Alcaldesa

“Aproximadamente calculamos más de 350 millones de daños; sin embargo, esperamos que las investigaciones nos arrojen las cantidades y los responsables”.

“Hoy tenemos más de 2.3 millones de deudas por infracciones al Reglamento de Tránsito de la Ciudad de México, con 130 vehículos multados”.



gramas sociales irregulares, materiales de salud desperdiciados, documentos oficiales dañados y pagos fantasma.

La Alcaldesa agregó que se están presentando denuncias administrativas y penales contra quien o quienes resulten responsables.

“Encontramos una Alcaldía abandonada, espacios indignos. Secuestrada por la corrupción y de espaldas a las y los ciudadanos”, señaló.

Rojo de la Vega explicó que se siguen revisando áreas y que prevén que haya más acciones que denunciar ante la Contraloría y la Fiscalía General de Justicia.

“Vamos a llegar hasta las últimas consecuencias (...) las vistas al Órgano de Control serán muchas más”, resaltó.

COBRABAN SIN TRABAJAR

La Alcaldesa informó que se comprobó que al menos 50 personas llevaban un año y medio en la nómina oficial y cobraban salarios del erario, sin presentarse a trabajar.

“Las anteriores adminis-

traciones le robaron un poco más de 2.3 millones de pesos anuales a las vecinas y vecinos de la Cuauhtémoc en pago de personas que ni siquiera conocemos”, criticó.

OTRAS ILEGALIDADES

Rojo de la Vega señaló que se detectaron actos ilegales que representan costos millonarios por la falta de pagos del parque vehicular oficial, incorrecta aplicación del programa Farmacia en tu Casa y la pérdida intencional de juicios laborales.

Alertó por automotores utilizados para labores de la Alcaldía que no están regularizados y operan fuera de la ley, pues adeudan multas, tenencias y verificaciones ambientales.

“Tenemos el parque vehicular con mayores irregularidades de todas las alcaldías de la CDMX”, subrayó.

“Hoy tenemos más de 2.3 millones de deudas por infracciones al Reglamento de Tránsito de la Ciudad de

México, con 130 vehículos multados”.

Detalló que tan sólo uno acumula 75 multas.

“Hay más de 140 vehículos que tienen multas por incumplir la regulación ambiental y esto da un total de más de 900 mil pesos”, indicó.

“Más de 300 vehículos no han cumplido con la verificación. Tenemos multas por encima de los 1.3 millones de pesos”.

Además, se detectó que la demarcación dejó perder juicios laborales en años anteriores, por lo que cuestionó si se trató de ineficiencia, incapacidad o corrupción, al ponerse de acuerdo entre demandantes y autoridades para dividirse ganancias.

Por ejemplo, en cuatro casos, subrayó, costará 6 millones de pesos del presupuesto haberlos perdido.

Reprochó que el programa Farmacia hasta tu Casa, que tenía el objetivo de entregar medicamentos y dar consultas a domicilio para 30 mil beneficiarios, fue recortado de 30 millones de pesos a 9 millones de pesos, además de que sólo se reportó atención a 5 mil 800 personas.

Y apenas 200 vivían en la Cuauhtémoc, pese a que las reglas de operación especificaban que todo beneficiario sería de la demarcación.